

加賀市立庄小学校 学校だより

椎の木



令和6年2月5日
校長 野田 美由紀

立春も終わり暦の上で春を迎えましたが、まだまだ寒い日が続きます。2月はなわとび大会、6年生を送る会が待っています。6年生は卒業に向けた準備をしているところです。子どもたちが毎日元気に登校できるよう、ご家庭でも健康管理のご協力をよろしくお願いいたします。

第2回マイプラン学習 市内・全国へ発信！



友達と協力して
解決しているの
もいいね！

1月26日にはKAGA Education PLAYER's Day、1月31日には加賀市学力向上推進事業の研究発表会が行われ、本校が今年度から取り組んでいる「マイプラン学習（単元内自由進度学習）」の授業公開が行われました。北は北海道から南は沖縄まで全国の教育関係者が来校され、子どもがタブレット端末を使いながら自分で学習を進めていく学習スタイルを見ていただきました。来校された皆様からは、「1年生でも自分で学習計画を立てて、自分で勉強をしている姿に驚いた。」「全員がタブレット端末を使いこなしていてすごかった。」「わからないときは友達に聞きに行き、解決したらすっと自分の学びに戻っているので、誰もが自分の学びに集中していた。」などの感想をいただきました。



子どもたちが自分に合った学び方を見つけ、自分で学習を進めていき、最後には自分の学習の仕方がどうだったか客観的に振り返っている姿に、私たち教師も驚きを隠せません。庄小学校の子どもたちのすばらしさを改めて感じるとともに、子どもの可能性を引き出す教育をこれからも頑張っていこうと思います。



KAGA Education PLAYER's Day

1月26日の午後、ゆのくに天祥で開かれた KAGA Education PLAYER's Day 報告会に5年児童4名が登壇しました。子どもが主役の授業を実際にやってきて、子どもはどのように受け止めているかを子ども自身に語ってもらうというものです。100名以上の教育関係者の前で本音を語るという緊張感満載の中、自分の言葉で自分の学びを語る5年生が素晴らしく会場の参加者から多くの拍手がありました。



「マイプラン学習では自分で学習を進めますが、先生はもういいのではないのですか？」の質問に「先生は必要です。本当にどうしてもわからなかったら先生に頼るしかないからです。」「こんな教材は先生に作ってもらわないと勉強ができないからです。」との答えに、ホッとした私たちです。

なわとび 頑張っています！

2月9日のなわとび大会に向け、休み時間になわとびを頑張る子供たちの姿がよく見られます。各学年の目標は以下の通りです。

	1分間で跳んだ回数(数え足し)		2分間の連続最高記録
1年生	前とび(100回)	後ろとび(60回)	連続かけ足とび(50回)
2年生	前とび(120回)	後ろとび(80回)	連続前あやとび(15回)
3年生	前とび(140回)	後ろとび(100回)	連続二重とび(15回)
4年生	前あやとび(30回)	後ろあやとび(20回)	連続二重とび(20回)
5年生	前あやとび(40回)	後ろあやとび(30回)	連続二重とび(25回)
6年生	前あやとび(50回)	後ろあやとび(40回)	連続二重とび(30回)

なわとび大会
 ★2月9日(金)
 1.4.5年生…2 限目
 (9:25~10:10)
 2.3.6年生…3 限目
 (10:25~11:10)

ご都合がつく保護者の皆様、ぜひ応援に来てください！お待ちしております。

なお、保護者入口は体育館玄関です。

また1月16日には「たてわりなわとび集会」も行われ、全校で8の字跳びを楽しむことができました。みんなでなわとびをすると寒さも吹き飛びます。

